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 SASEBO SOUTH EAST  The Weekly
                ROTARY CLUB

2024年1月10日 (水）　2023-2024年度　第1451 例会　 通算例会第1587 　週報第1451

　２０２３～２０２４年度国際ロータリーのテーマ

世界に希望を生み出そう
（CREATE HOPE in the WORLD)

　２０２３～２０２４年度地区のテーマ

継続と革新の理想的なバランス

R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

  第６区ガバナー補佐 大木　亮諄

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日 例 会 場 ホテルフラッグス九十九島

四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2023-2024年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ゴードン Ｒ . マッキナリー

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 緒方　信行

 4.　みんなのためになるかどうか

２０２３-２０２４年度 会 長　　吉富　政己 幹 事　　竹口　将太

◎　佐世保東南RCスケジュール

1月

休　会

2月

クラブ協議会

クラブ協議会 クラブフォーラム

◎　ビジター　（ ０名）
　　　　な　　し

◎　本日の欠席者（ １１名）
森山 ・ 谷山 ・ 法本 ・ 松田 ・ 西田 ・ 前川 ・ 平山 ・ 坂井 ・ 井元 ・ 竹口 ・ 内川 　　会員 

新年会例会 職場訪問

クラブフォーラム クラブ協議会

卓話

 前回の出席
２０２３.１２．２０ 出席者数　　２１名

Make－Up　0名
（出席免除会員)　３名

欠席者　　７名 補正出席率

◎　前回のMake-Up ・ 出席免除会員（ ３ 名）
　出席免除会員　：　森山会員 ・ 谷山会員 ・ 松田会員

◎　前回の欠席者（ ７名）
森山 ・ 古川 ・ 西田 ・ 井澤 ・ 坂井 ・ 内川 ・ 森　　会員 

 本日の出席
２０２４.１．１０ 会員数　２８名 出席数　 １７名 欠席者　１１名 出席率
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◎　来信 ・ 月信 ・ 週報

　　　週　報

◎　市内ロータリークラブ例会変更

　　　な　　し

◎　吉富会長挨拶

　皆さん、新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。

　先ず、新年に石川県能登半島地震、羽田空港で発生した航空機事故と、心の痛む災害や事故が起こりま

　した。被災された皆様や事故に遭われた皆様へ心からお見舞い申し上げます。私個人としても2016年から

　2018年まで能登歌謡祭にゲスト出演させていただいており、また仕事の取引先も七尾市にあり非常に心痛む

本　　日 14，000円

累　　計 1，585，430円

高比良 皆様　今年も宜しくお願い致します。どんな年にしましょうかね。

廣　　川 今年もよろしくお願いします。

井　　澤 今年も家内、社業共　皆様の無災害をご祈念申し上げます。「ご安全に」

山　　口 今年もよろしくお願いします。ニコニコします。

池　　田 新年あけましておめでとうございます。ニコニコします。

稲    吉 おめでとうございます。ニコニコします。

徳　　住 今年もよろしくお願い致します。

小　　倉 2023年１２月最終例会を無断欠席し、申し訳ございません。今後、気をつけます。

里　　元
新年あけましておめでとうございます。今年もどうぞ宜しくお願い致します。
すばらしい１年になりますように!!

吉　　田 新年あけましておめでとうございます。ニコニコします。

岸　　川 新年あけましておめでとうございます。

平　　地 今年もよろしくお願いします。最初のニコニコします。

　※ １月１０日前後に後期分の請求書をお送りしますので、ご確認のほどよろしくお願いします。

◎　ニ コ ニ コ B O X

吉　　富
新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。
あと６か月となりました、、、。

古　　川 新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。

新年長寿会
　１月１７日（水）　ゴルフ　ハウステンボスCC　・　集合10：00

　１月１７日（水）　１９：００～　　ホテルフラッグス九十九島　「ダイヤモンド」

　の設立（地区内で５クラブ）となっていますが、竹口幹事が頑張ってくれると信じています。あと今期も半年となり

　ましたが、これまで以上に会員の親睦を深め、地域社会への奉仕活動を行ってまいりたいと思います。

　最後になりますが、東南RCの皆さん、そしてご家族の皆様が健康で安全にこの１年を過ごせますように祈念しまし

◎　幹事報告

　年明けとなりました。東南RCとしては２名の仲間が増え、今期の地区目標であるデジタル化で情報共有もグルー

　プラインで達成でき、良いスタートが出来たかと思います。あとは、緒方ガバナーが力を入れている『衛星クラブ』

　て、私の新年の挨拶とさせていただきます。






